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Прuсуmсmвовало: б2 учumеля

Повестка дня:

3. О рассмотрении результатов анкетирования уровня удовлетворенности
школой и общественной оценки школы родителями

По третьему вопросу выступил директор школы Васильев Ю.А.
Были заслушаны анаJIитические данные из 2-х анкет, которые было

предложено заполнитъ родителям. В целом из ан€Lпиза первой анкеты видно,
что большинство родителеЙ удовлетворены работоЙ школы и ее

результатами, однако есть и такие родители, которые выражают
недовольство, пустъ это и малый процент |,2loA. Но это сигн€uI, что не все
Что делается имеет позитивный отклик, а возможно это такая категория
роДиТилеЙ, которые всегда вьIражают недовольство. Но мы должны работать
и с такими тоже, показать им разные стороны нашей работы. Вторая анкета
Говорит о том, что родительская общественность положительно оценивает
работУ Школу, однако имеются у родитилей некоторые ожидания, которые
школа пока не может дать или пока они не свершились. Видно, что
оПреДеленная часть родителей не видит как они могли бы участвовать в
ЖИЗНИ ШКОЛЫ И своеЙ роли в неЙ. Это серьезныЙ сигнаJI прежде всего
классным руководителям о том, что нужно работать с родителями и вести
разъяснение политики школы, и важности роли родителей в этом процессе.

По результатам рассмотрения данных анкет было принято следующее
решение.

Решение:
1. Классным руководителям довести данные анкетирования до родителей

всех классов.
2. АдмиНистрации школы подготовить комплекс мероприятий по

разъяснениЮ ролИ родителеЙ и более активному вовлечению их в
жизнь школы.

з. Продолжать систематическое изучение уровня удовлетворенности
работой школы и осуществление общественной оценки
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